

INAUGURACION DEL NUEVO TEATRO del Círculo Católico de Obreros

—¿Qué es eso?... ¿Qué pasa?—la pregunta alarmado al verla tan agitada y herosa.

ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS

CURA CURA CURA

El que padece del ESTOMAGO ó de los INTESTINOS es porque quiere. En gran parte del mundo está ya acreditado un medicamento que se abre paso por sus propios méritos y lo recetan los médicos de todas las naciones. Nos referimos al Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, Tónico, Digestivo y Antigástrico, que cura el 98 por 100 de los enfermos que lo toman, aunque sus dolencias sean de más de 30 años de antigüedad.

La indigestión, dispepsias, estreñimiento, diarreas y disenterías, en niños y adultos, catarras intestinales y cuantas enfermedades del aparato digestivo son causadas por pereza en las digestiones, ó van acompañadas de inapetencia y repugnancia para tomar alimentos.

La dilatación del estómago, la úlcera del estómago, la neurastenia gástrica, la hiperclorodria, la anemia y clorosis, con dispepsia ó gastralgia, originalas por debilidad ó por desnutrición; las cura porque aumenta el apetito, auxilia la acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa.

El merecimiento de los que vienen por mar, por ser una afición cuya síntesis se nota en el aparato digestivo, predominando las náuseas y los vómitos, unidos al malestar general. — La pereza en las digestiones, causadas por disgustos, vida sedentaria y por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Saiz Carlos.

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada del Elixir Estomacal, que es de agradable sabor, completamente inofensivo, aunque se use años seguidos, y que pueden tomarlo lo mismo el enfermo del estómago que el que esté sano, a la vez que las aguas minero-medicinales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa, pues evita las enfermedades del tubo digestivo, por ser útil como preventivo.

Exijase en las etiquetas de las botellas la palabra Stomalix, marca de fábrica registrada. — De venta: Serrano, 30, farmacia, ADRID, y principales de España, Cuba, Filipinas, México, América del Sur, Estados Unidos y Inglaterra.

En una golfa como quizás no la soñara el autor.

Valentín García fue el de siempre, el actor de talento que tiene verdadero dominio de las tablas, y algo análogo hay que decir de las Sres. Coronado y Sanz y de los Sres. Espada, Escrich, Ruiz, Rial y M. Rilla.

En resumen: que la Empresa del Principal ha encontrado en «La Trapería» la piedra de toque, y que su anuncio en los carteles se convertirá en moneda sonante en taquilla.

A quién retrata, uno hay mal que por bien no venga.

— El Sr. D. Santiago Reig Aguilar - Tablada, Abogado, Alcalde Constitucional de esta Ciudad.

HAGO SABER: Que habiendo acudido a esta Alcaldía D. Francisco Blanes Blanes, solicitando permiso para instalar

un motor a gas de la fuerza de dos caballos, en su casa número 41 de la calle de San Buenaventura, queda abierta desde esta fecha hasta el día 13 del actual, la sumaria información que determina el artículo 80r de las Ordenanzas Municipales, en la que se oira a todos aquellos a quienes pueda afectar la instalación del mencionado motor.

Transcurrido dicho plazo, nadie tendrá derecho a reclamación alguna.

Alcoy 5 Diciembre de 1902.

Santiago Reig.

— ¿Aprende yo en la cabeza ajena?

Barcelona 4 de Marzo de 1902.

Mi hija Casilda, de seis años de edad, ha sufrido muchísimo del vientre y había caído en un profundo estado de anemia. Su apetito era nulo y su languidez y tristeza daba pena a cuantos la veían. El médico la recibió Emulsión Scott, y desde la primera botella que tomó, se notó una mejoría notable.

Hoy, gracias a ese admirable remedio, la niña está completamente curada, sin que se le note ningún síntoma de anemia ni el menor dolor intestinal; ha recuperado el quequito, sus carnes y buen semblante; alegre y juguetona es elenco de sus padres. Su padre agradece,

ALFONSO LÓPEZ. Calle las Molas, 36. 3.

Anemia es una curiosa enfermedad a la que muchas veces los médicos no acierten a precisar la causa. Seella cuando tiene los síntomas bien conocidos; el señor López los describe magistralmente, como también el remedio que obtuvo la curación: la Emulsión Scott, el más poderoso reconstituyente conocido hasta ahora en España. La Emulsión Scott viene sin dificultad la anemia, extraña la causa que la produce, reconstituye la sangre y los tejidos, expelle todo atomo moribundo, dejando asegurada una salud completa.

La Emulsión Scott cura las limitaciones y substituciones no curan. Aparecenamente todo ha sido imitado en la Emulsión Scott, excepto su poder curativo. Exijase siempre la Emulsión Scott, la que lleva en el envoltorio exterior la marca de fábrica, un hombre lleantito a cuestas un gran bacalao. Esta es la marca de garantía del verdadero remedio.

La Emulsión Scott es la más perfecta, ingrádable y digestiva emulsión de aceite puro de ligado de bacalao con hipofisítes de cal y de sosa (poderoso reconstituyente del sistema sanguíneo y muscular), en frascos envueltos en papel color almón. Un frasco de onzas será enviado gratis a quien lo pida a D. Carlos Marés, calle de Valencia, n.º 427, Barcelona, acompañando 50 céntimos, en los que de correos para franqueo.



En la parroquial de San Mauro y San Francisco, principian hoy sábado las Cuarenta Horas á la Inmaculada Concepción.

A las cinco de la mañana se manifiestará y á las nueve se celebrará la Misa Mayor. Al anochecer Coton, meditación y reserva.

El Ilmo. señor Rector de la Universidad de Valencia, en virtud de lo

que preceptúa la real orden del 24 de Noviembre último, apercibe á los directores de colegios de enseñanza privada,

para que cumplan, los que no lo hubieren hecho, con las prescripciones del

real decreto de 1.º de Julio anterior, se

ñalándoles el plazo de ocho días, á con-

tar desde la publicación del presente

anuncio en el «Boletín Oficial» de la

respectiva provincia de este distrito universitario, haciéndoles presente que en

lo sucesivo habrán de atenerse á las con-

secuencias de sus actos ejecutados con

infracción manifiesta de las disposiciones

vigentes.

— Se encuentra muy mejorada de la

dolencia que desde hace días viene pa-

deciendo, la distinguida y celebrada

triple comedia de la Compañía de zarzuela

que actúa en el nuevo teatro del Círculo

Católico de Obreros, Sra. Pérez

Cabré.

Deseamos vivamente el pronto rea-

bamiento de tan simpática como no-

table artista.

— Por el ministerio de Agricultura se

ha concedido a los Sres. Ridaura y Com-

pañía, vecinos de esta población, el

registro del nombre de su razón social

para diferenciar su «Fabrica de papel

para fumar».

El expediente ha sido hecho por

D. Agustín Ugría, acreditado Agente

colegiado, con fianza reglamentaria, que

tiene sus oficinas en Madrid calle Fuen-

carral número 2, en Barcelona, Rambla

de San José número 13, en Valencia,

Plaza de la Constitución número 42.

Los que tengan que evacuar asuntos

en los Ministerios, recabar informes

comerciales, obtener patentes de in-

vención ó registros de marcas, dibujos,

modelos, firmas y denominaciones so-

ciales, nombres comerciales, etc., pue-

den dirigirse á las oficinas de dicha im-

portantísima y antigua Agencia, seguros

de quedar satisfechos de sus servicios.

— COGNAC Pedro DOMECQ. Una,

dos y tres cepas. Extra y Fundador.

— Oh! enfermos que padecéis!

Recobrad la alegría, pues en pocos

días recobrareis la salud aunque sea el

mal crónico de más de veinte años. Para

detalles véase el anuncio: «Confites anti-

venéreos, Roob antisifilitico, Inyección

Vegetal COSTANZA».

— Agenda Culinaria para 1902, libro

de la compra con minutos y recetas para

cada uno de los días del año, por la

DUQUESA LAURA.

Precio: En Madrid, encartada, 2 pesetas;

en provincias, idem, 2'50 id.

Este importante libro contiene: Ca-

lendario para todo el año. — Agenda en

blanco para apuntar los gastos de la

compra. — Dos minutos, una de almuerzo

y otra de comida, para cada uno de los

días del año, etc.

— La fuerza motriz más económica.

Motores "BENZ" á gas pobre,

con generador que produce

600 á 800 gramos de carbón de antracita

equivalente á un gasto de 2' a 5 céntimos.

Se sirven motores con generador desde 1 hasta 75 ca-

ballos. — Instalación sencilla, sin peligros ni molestias

de ninguna clase. — Referencias de primer orden.

Richard Gans, Madrid

Princesa, 63.

Motores á gas "BENZ", id. á gasolina, id. á petróleo,

id. eléctricas y dinámicas.

Nueve años
de éxitos
constantes

El dolor de estómago, las acedias, tales de boca y vómitos, ayuda á la digestión, abre el apetito y tonifica, siendo preciso su uso para los que viven en países cálidos, porque sufre al enfermo y

la neurastenia gástrica, la hiperclorodria, la anemia y clorosis, con dispepsia ó gastralgia, originalas por debilidad ó por desnutri-

ción; las cura porque aumenta el apetito, auxilia la acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa.

El merecimiento de los que vienen por mar, por ser una afición cuya síntesis se nota en el aparato digestivo, predominando las náuseas y los vómitos, unidos al malestar general. — La pe-

reza en las digestiones, causadas por disgustos, vida sedentaria y por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Saiz Carlos.

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada del Elixir Estomacal, que es de agradable sabor, completamente inofensivo, aunque se use años seguidos, y que pueden tomarlo lo mismo el en-

fermo del estómago que el que esté sano, a la vez que las aguas minero-medicinales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa, pues evita las enfermedades del tubo digestivo, por ser útil como preventivo.

Exijase en las etiquetas de las botellas la palabra Stomalix, marca de fábrica registrada. — De venta: Serrano, 30, farmacia, ADRID, y principales de España, Cuba, Filipinas, México, América del Sur, Estados Unidos

y Inglaterra.

zo una golfa como quizás no la soñara el autor.

Valentín García fue el de siempre, el

actor de talento que tiene verdadero domi-

nio de las tablas, y algo análogo hay que decir de las Sres. Coronado y Sanz

y de los Sres. Espada, Escrich, Ruiz, Rial y M. Rilla.

En resumen: que la Empresa del Principal ha encontrado en «La Trapería» la piedra de toque,

y que su anuncio en los carteles se convertirá en moneda sonante en taquilla.

A quién retrata, uno hay mal que por bien no venga.

— El Sr. Villaverde — añadió — irá a una cartera, que no será la de Hacienda, y la razón es que la política financiera del

Sr. Villaverde no se compaginó con la entrada del Sr. Sánchez de Toca en el

ministerio de Marina.

El Sr. Sánchez de Toca iría a Marín,

en el caso de confirmarse esa hipótesis,

para restaurar el poder naval de España

con un presupuesto inicial de 65 millones,

ampliable en corto plazo hasta los

100 millones. El propósito del partido

conservador de hacer escuadra es serio, definitivo y resuelto.

Los Sres. Dato y Maura se consideran

por el Sr. Silvela

